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《宮下青森県知事 来校》
９月５日（火）に宮下県知事が来校しました。青森県知事が県民と語り合う機会という活動の一環で、

「＃あおばな IN三沢高校」が開催されました。
昨年度末に今回の催しの募集があり、我が学年で応募したところ今回開催することになりました。県知

事に対する質問や意見については、２学年の生徒全員で考え、その意見を集約し代表者が質問するという

形式をとり、全員がこの意見交換会に関わろうという意識で臨みました。

「旧校舎の有効利用と通学に関する交通費について」「県内への大学の設置、少子高齢化対策について」

「北海道・北東北の縄文遺跡群の活用と情報発信について」「土地や施設の再利用による地域活性化」の

４つのテーマについて、県知事からの意見を伺い

ました。意見交換の後には、対話の重要性を実感

するゲームを行うなど、新しい発見につながる良

い機会になりました。

今回の催しから地域の課題を考え、将来我々が

生活するこの青森県の発展を担う人財が多数出て

くることを期待します。


